

## La climatología marca la actuación de Alex Loan en Sarno.

Alex Loan (FA kart) lo intentó hasta el último momento, pero no consiguió entrar en las finales de la prueba disputada en el circuito de Napoli, en la localidad de Sarno. El piloto andorrano subió hasta la 8ª plaza de la serie definitiva de repesca, solamente los seis primeros tenían acceso a la final.

El podio final de esta segunda prueba de las WKS, de la categoría KF3 estuvo formado por el piloto ruso Danil Kvyat, seguido del español Carlos Sainz i del italiano Marciello Rafaelle.

El equipo del piloto andorrano tuvo que variar la programación prevista debido a que la organización tuvo que suspender las mangas de entrenos libres debido a que la intensa lluvia inundó la pista. Loan salió a disputar los **entrenamientos oficiales**. sin haber rodado en el trazado del circuito de Napoli y además en unas condiciones muy complicadas, ya que la pista estaba con zonas mojadas y otras secas. Además sin poder hacer una puesta punto correcta de su kart. Cabe destacar que los organizadores tuvieron que aplicar medidas porcentajes a los cronos debido a que los tiempos de las diferentes series eran muy desiguales.

Las adversidades no frenaron a Loan que siguió luchando y demostró en las **series clasificatorias**, su buen hacer sobre la pista seca. En las cuatro series que disputó estuvo rodando entre los 15 mejores, concretamente ocupó la 14ª, 23ª, 17ª y 12ª posiciones respectivamente, En la segunda serie se retrasó debido a que un toque con un rival le sacó de la pista.

La mejor actuación del piloto de Genikart en Sarno la protagonizó en la manga de Repesca. Salió desde la sexta línea de parrilla de salida y a pesar de tener un toque en la primera vuelta siguió luchando, llegando a la parte final de la manga con posibilidades de situarse entre los seis mejores, clasificación que le hubiera dado el pase a la final. Le faltó una vuelta pero su remontada fue espectacular.

A pesar de no poder concretar los objetivos previstos para esta segunda prueba de las WKS, Loan y su equipo dejan Sarno con la sensación que que se está progresando, según Thierry Canga, las condiciones con las que se inició el meeting eran extremas y más para un piloto como Alex que no conocía el trazado y que por tanto no tenía ninguna referencia sobre la puesta a punto de chasis, elección del desarrollo,... Creo que hay que destacar la excelentes prestaciones en la salida de Alex y la mejoría notable que está haciendo en el rendimiento en carrera. Será un año difícil, pero es importante no bajar la guardia porque la competencia es muy fuerte.

Alex Loan y su equipo seguirán compitiendo en Italia, la próxima cita dentro de quince día, será el Trofeo Margutti, otra de las prueba de renombre del calendario internacional de karting.

Servicio de prensa.





